

## BAB IV

### PENUTUP

#### A. Simpulan

Berdasarkan penelitian dan observasi langsung yang telah dilakukan maka dapat disimpulkan bahwa Ekowisata Taman Air Tlatar memang memiliki potensi Sumber Daya Alam dan sistem manajemen pengelolaan yang luar biasa. Perusahaan ini terus berkembang karena menggunakan sistem manajemen yang baik yang berfungsi sebagai penggerak dari beberapa komponen yang ada di dalam manajemen ekologis. Sistem manajemen ekologis yang ramah lingkungan dan memiliki Fungsi *multiplayer effect* menjadikan perusahaan ini memiliki kekuatan pendukung dari beberapa komponen untuk terus berkembang bersama. Upaya pengembangannya seperti *Event International Woodball* menjadikan perusahaan ini semakin unggul diantara perusahaan lain yang berada di wilayah Tlatar.

Ekowisata Taman Air Tlatar merupakan perusahaan obyek wisata yang peduli dengan kelestarian ekosistem lingkungan. Hal ini dapat dilihat dari upaya pengembangan Ekowisata Taman Air Tlatar terhadap kelestarian lingkungan. Berbagai upaya juga dilakukan untuk membuktikan bahwa perusahaan ini mampu bekerjasama dengan masyarakat, pemerintah, maupun lingkungan alam sekitar dalam upaya yang dilakukan terhadap kegiatan rekreasi, peningkatan kualitas pelayanan, pendidikan, kegiatan sosial dan kegiatan kemitraan. Dengan meningkatkan upaya pengembangannya, Ekowisata Taman Air menjadi perusahaan terbaik dalam pengelolaan aspek *ecotourism* dan perkembangannya diantara perusahaan pemancingan lainnya yang berada di wilayah Tlatar.

## B. Saran

Dari hasil penelitian yang peneliti simpulkan peneliti memiliki saran masukan untuk membangun serta dijadikan referensi sebagai bahan pertimbangan. Adapun saran yang diberikan oleh peneliti :

1. Perlunya peran penuh Pemerintah Provinsi Boyolali menjadikan sektor pariwisata menjadi salah satu prioritas dalam pengembangan melihat *trend* yang sedang terjadi di dunia.
2. Perlu ditingkatkan kerjasama antara pemerintah dan masyarakat akan menguntungkan untuk kedua belah pihak untuk mencapai kesejahteraan masyarakat.
3. Perlunya konsistensi dan peningkatan pengembangan Ekowisata Taman Air Tlatar menggunakan pendekatan ekowisata melihat selarasnya kondisi lapangan dengan prinsip ekowisata.
4. Perlunya pembuatan atraksi unik yang tidak ada di tempat lain dan mengikuti tren tapi masih memegang prinsip ekowisata.